
最新新媒体运营周工作总结 新媒体运营
工作总结(优质5篇)

总结是把一定阶段内的有关情况分析研究，做出有指导性的
经验方法以及结论的书面材料，它可以使我们更有效率，不
妨坐下来好好写写总结吧。大家想知道怎么样才能写一篇比
较优质的总结吗？以下是小编为大家收集的总结范文，仅供
参考，大家一起来看看吧。

新媒体运营周工作总结篇一

回想一路走来的日子，我们新媒体中心所经历过的点点滴滴、
新媒人所挥洒的青春汗水，心生诸多感慨。犹记得，有个小
伙伴竞选大会上说过的那三个词”舍不得、离不开、放不
下”，确实，这三个词作为这次工作总结报告的主题最好不
过了。

一、舍不得

第一届新媒人舍不得彼此。这一年我们从一开始只有微博微
信两个工作小组的__个人发展到今天的五个部门__个人。中
心的组织架构在一步步的探索中建立和调整，五个部门的工
作内容和分工的摸索、人员的安排。当初的__个人挤在华青
的办公室里进行投票、分配各部门人员，当初的部长例会上
大家对于运作部、创作部的工作内容分工争执不下。在微信
运作推送上确定主题、推送内容等问题一直是例会的主要讨
论的问题，而且也是每次讨论每次改但是还是一直得不出最
好的解决办法，很多时候大家都争的面红耳赤、即使受了委
屈也更多的是回去后悄悄地抹着眼泪，然后继续坚强地挺了
下来。

就这样，最初的新媒人带领着__月底新加入进来的小伙伴，
怀着满腔的热情投身于新媒体中心的建设和发展中，一路的



摸爬滚打，在大家的共同努力下我们新媒体中心现在的部门
分工明确、工作思路清晰高效、团队协作程度高、专业化水
平高、集体凝聚力强。

此外，大家的辛苦付出所获得的成果从微博微信的数据变化
上就可以看出。这一年，我们的微信粉丝量翻了一翻，阅读
量也呈现快速增长的趋势，微博粉丝量增长近__人，互动量
也提升很多。数字变化的背后凝结了我们这一代新媒人心酸
血泪。

二、离不开

第一届新媒人一起参与新媒的发展，新媒的今天离不开在座
的每一位。中心组织架构建设，部门分工、人员确定等为新
媒各项工作开展奠定基石;中心团队建设，纳新、组织培训、
开展中心内部活动等为新媒各项工作的成功开展、活动的成
功举办提供坚实保障;团宣工作、多种形式的线上线下活动的
开展，为新媒体的业务水平提高、专业化宣传能力提升、团
委宣传工作改进、华园青年思想引领、青春正能量传播等方
面提供原动力。

新媒体中心围绕践行社会主义核心价值观、加强团委对__青
年的思想引领和传递青春正能量开展多种形式的大型线上线
下活动共__余次，其中包括承办_次__宣传工作，承办__品牌
活动宣传包括社会实践、科创、人才学校校友会等，组织__
工作宣传活动包括_人才学校招募等__学联等也对我们的活动、
这支宣传队伍进行了相关专题报道和好评。

新媒的一路走来，离不开第一届全体新媒人共同的努力，离
不开大宣传每一位伙伴的相互扶持，更离不开校团委领导、
老师和同仁们的支持。

三、放不下



我们即将放下身上的责任，但放不下心中对新媒的热爱、对
新媒的牵挂。第一届的新媒人以乐观和激情开创了新媒体的
历史，而历史的续写将由你们完成。我们也都清醒地认识到
我们新媒体宣传工作内外环境依旧严峻，与其他高校团委新
媒体宣传的差距依然存在。新一届的新媒体领导班子需要发
挥出你们的聪明才智，继续带领新媒人探索新媒的发展道路，
将青春正能量传递给__青年师生。责任与使命即将从我们这
里传承给你们，新媒人的乐观与激情也还在延续，新媒体中
心的历史将由你们续写。

第一届新媒体中心的全体成员们，昨天的黯淡与辉煌已成过
去，我们相信在新一届主席团的带领下__大学网络新媒体中
心将更上一层楼，让我们一起为新媒更加灿烂美好的明天而
祝福吧。

新媒体运营周工作总结篇二

2、负责企业品牌及产品品牌宣传文案的策划、创意、撰写资
料收集支持；

4、负责对各类营销活动方案进行文案编辑、包装，并进行推
广宣传；

5、负责完成公司品牌形象和推广的创意、策划及实施；

6、负责公司内外各类文案的创意和撰写；

新媒体运营周工作总结篇三

时间过得飞快，转眼间一年又过去了，来到社里也将近一年，
从心底感叹着时间的匆匆流过。这一年是我人生转折的一年，
从学校走进了社会，从学生转变为工作者，从刚开始离开学
校的不适，到现在对工作的进一步熟悉，这期间我经历了很
多，努力了很多，收获了很多。同时学到了以前没有学过的



东西，对编辑工作有了一定的认识，这是我人生中是一个非
常难得的阶段，我珍惜这个阶段的每一个过程。这一年我主
要做了一些编辑的基础工作，一切从校对开始。

入职后先从理论开始学习，通过看相关的书籍对编辑工作有
了一定的理解，同时也开始了校对的实践，《片语悟人生》
是我接触的第一本书，虽然校对看起来是一个很简单的工作，
但是这里面也需要很多的耐心、认真和责任，每一处错误都
必须认真的核对，同时应把该处错误附近的内容浏览一遍，
以免出现其他新的错误。虽然《片语悟人生》的校对工作量
不大，但那是我校对的第一本书，所以我做的非常认真，也
很紧张，惟恐哪里出错。后来该书出版，虽然又经历了很多
修改，但最终还是得到作者和读者的认可。接下来的书就是
《滦州历史文化丛书》，我做的也是校对的工作，那里面的
错误比较多，所以审读老师修改的也比较多，所以我必须非
常认真的对待每一处修改的地方，否则就会出现纰漏，我不
想在我的手下出现次品。记得滦州的这套书，有一本最后都
是七校稿了，最少的也是六校了，校对，通读，核对每一个
细节，通过校对这本书我了解了有好些字是不与现代一样的，
必须要注意现代电脑上打印不出来需要拼出来的字。我们科
室的每个人都为此付出了不少，最终我们的努力没有白费，
书在十月份出来后得到了广泛的好评，这可能也就是编辑得
到的最高的荣誉了吧，自己的书做的很漂亮，很有价值，很
好，那么心里自然会兴奋不已的啊。

后来的《花枝缭乱说红楼》更是凝聚了全科室的力量，从与
刚开始与作者沟通，到最后出片印刷。我做的当然也是最基
础的校对工作，虽然是最基础的但也是很重要的，我认真的
核对着每一处的修改，对书眉，对目录，对页码每一个方面
都不可以放过。通过这本书我了解到，校对必须对所有的错
误负责，一定要确保每一处的正确性。虽然这个工作很琐碎，
但是必须要认真、细心，多读多看多学习。这本书也即将出
版，我们做的是畅销书，封面非常漂亮，希望这本书能大卖。



最近经过这段时间的锻炼，我的基础编辑技能得到了一定的
提高，现在正在看着一本《笑里藏道》，当然这是一个很好
的锻炼的机会，我会好好看这本书的，虽然这本书比较麻烦，
这是一个美籍华人写的，并倾向于的说话习惯，这里面的标
点符号很麻烦，尤其是冒号和引号的问题。处理好这些东西
好像不是很容易。最近校对的书还有河北省委宣传部要出的书
《理论20题·20**》，这本书基本已经没问题了，通过这本
书我感觉必须要用好政治用语，小心谨慎，不能犯政治错误。
还有一本《从“万岁馆”到博物馆》，这本书也是经历坎坷，
本来已经被出版局给毙了，说是有关文化的书，不能出版，
但是经过我们领导和出版局的详细交流，出版局终于松口说
可以将这本书送新闻出版署审，做一下重大选题备案。我也
详细的校对了这本书，感觉这本书的历史价值还是不容忽视
的，他反映了那个时代的一种精神，现代人不会再有的一种
精神。这本书图片的问题较多，最终都解决了，现在正在送
往新闻出版署审查，希望这本书能顺利通过审核，把这部分
的历史重新的展示给大家看。总得看来我这一年都在校对中
度过，我很珍惜这一阶段的锻炼。

通过这一阶段的历练，通过对资深编辑和审读专家编辑的书
的认真和细心的核对，我学习到很多，记得有句话话说，当
你不知道怎么办时就看别人怎么办吧，于是我把在校对过程
中发现的问题和一些编辑的规范以及经常性会出的错误都一
一的记下来，争取以后自己对文字进行编辑时遇到类似的错
误我都能一眼就看出来。这一年里还有一项对我自己来说很
重要的事，从很早就开始学习有关出版资格考试的内容，在
十月份终于参加了考试，不知道结果会怎样，但是感觉我努
力了，同时我也明白有时候理论的东西需要通过实践才能真
正的应用起来，考试也一样，考试也是为了让我有资格担当
责任编辑，不管过与不过，我努力了。考试过后的这两个月
里我又了解了关于编辑工作的很多内容，通过实践得来的还
是不一样的。工作中也出现了一些问题。

首先，一直在强调的书眉和题目的核对问题，以前不知道每



一遍都需要核对一下这些细节，后来才知道在每次修改后都
有可能出现问题，每次都必须核对好每一个细节。以后的工
作的一定不能出现这样的失误。

其次，行动力比较差，天天就是坐在办公桌旁办公，没有走
出去的概念，后来看了一些资深编辑的感悟才明白，编辑现
在的工作状态必须改变，不应该只是案头编辑，更应该走出
去，多逛逛书店，从书店的各种图书中找寻书的灵感。

再次，就是关于选题的问题，现在根本没有形成有关选题的
概念，还需要在这一方面不断的寻找和挖掘。最后就是写书
评的问题，这方面自己一直不怎么积极，没有尽自己的全力
去想这方面的内容。

下一年度的计划，

首先端正自己的工作态度，不管任何事情，态度决定一切，
正确的审视自己，把对工作的态度放在首位，能够正确认真
的对待每一项工作，工作投入。

其次要自觉加强自身学习，不断提高个人修养。学习本岗位
有关的业务知识，多逛书店，阅读好的书籍。多请教同行优
秀人才，向领导学，向书本学，向同事学，提高业务水平，
适应新形势下本职工作的需要，力求把工作做得更好。

其次，争取在下一年内想出一个合适的选题，打造一本好书。
最后，勤练笔，勤写字，多方面的提升自己。时间真的如同
白驹过隙，仿佛昨天还在思考着自己该怎样尽快进入工作状
态，今天就做起了年终总结。

20**年转眼间就过去了，工作中还有许多问题需要解决，新
的一年又是一个新的起点，我一定加倍努力学习更多知识，
使自己能有更大的进步，为公司做出更大的贡献。



新媒体运营周工作总结篇四

1、负责运营官方及其他相关新媒体平台，内容撰写，舆情监
控，活动构想等；

2、负责微博微信等新媒体平台的日常运营及粉丝管理等，有
效增长粉丝数量；

3、负责制定公司的微博微信等新媒体平台的活动战略发展规
划及活动方案创意；

4、配合协助市场部打造公司及产品品牌，通过新媒体平台提
升公司及产品的品牌影响力；

5、撰写各个微博及微信活动策划方案，并跟进实施效果分析
和总结，及时修正改进方案；

7、完成上级交代的其他任务。

1、大专或以上学历，3年或以上新媒体运营经验；

2、英文四级以上水平，较强英语读、写、听能力；

3、掌握一定的彩妆及护肤品相关专业知识，对市场策划推广
有一定的想法和见解；

4、文字功底扎实，懂得微博官方运营各账号之间撰写博文的
身份转换；

5、熟悉微博、微信等各个媒体平台的运营，对互联网热点有
敏锐洞察力；

6、较强的组织，沟通和执行能力，良好的团队合作精神。



新媒体运营周工作总结篇五

  本学期，本人担任多媒体教室的管理工作。由于我校的
各种活动非常多，大多数都在多媒体教室举行，因此，多媒
体教室的管理工作非常繁重。现将本期来的管理工作总结如
下：

  1、自从接手管理多媒体教室以后，本人严格按照学校制
定的《多媒体教室管理制度》，管理和使用多媒体教室。

  2、做到使用先申请，使用后有记录。

  多媒体教室整套设备都是是国家农远工程装备的，由于
以前没有专人管理，安装以后，总是出现这样或那样的故障，
效果没有得到预想的好。

  1、为保证老师们能正常使用由不同课件制作系统编制的
教学软件，教室电脑安装好了多种课件制作系统和播放软件。

  2、为便于管理课件资源，还专门在d：管理员专用文件夹，
e：盘建立了初中专用文件夹，并在该文件夹下建立了各学科
子文件夹，f：盘建立了高中专用文件夹，并在该文件夹下建立
了各学科子文件夹。

  3、为防止电脑系统感染病毒，安装了瑞星查杀毒软件，
并且要求老师们每次使用u盘前必须先查毒，保证了电脑的安
全。

  由于学校规模大，教师工作忙，活动多，没有时间安排
老师统一进行培训。本人便经常利用每次老师上课前的时间
对上课老师进行简单的设备操作培训。使老师能正确使用设
备。

  为保证学校的财产安全，每次老师们用完多媒体教室后，



我都要亲关好电源，锁好门窗，即使我有事去了，也要嘱咐
好相关的老师关好电源、和门窗，以防教室财务丢失。

  由于多媒体教室使用比较频繁，不可能节节课课后都安
排学生打扫卫生，学校安排了一个班的卫生责任区。我便经
常督促这个班搞好多媒体教室的卫生。保证了教室的卫生整
洁。


